

PUSPEN

Dandim 1427/Pasangkayu Hadiri Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila 2024

M Ali Akbar - SULBAR.PUSPEN.ID

Oct 1, 2024 - 12:53



Pasangkayu — Dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila, Kodim 1427/Pasangkayu turut hadir dalam upacara yang berlangsung di Lapangan Kantor Bupati Pasangkayu, Jl. Ir. Soekarno, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Mengusung tema “Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas”, acara ini dihadiri oleh berbagai unsur pimpinan

daerah, TNI-AD, dan organisasi masyarakat setempat.
Selasa (01/10/2024)

Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, turut hadir dalam barisan tamu kehormatan bersama sejumlah pejabat penting lainnya, termasuk Iptu Ludyanto selaku Kapolres Pasangkayu, H. Saipuddin Andi Baso sebagai perwakilan Ketua DPRD Kabupaten Pasangkayu, serta Luhur SH yang mewakili Kajari Pasangkayu. Kehadiran para pemimpin tersebut menegaskan komitmen bersama untuk menjaga kedaulatan negara dengan menjunjung tinggi nilai-nilai Pancasila.

Upacara ini dipimpin oleh Inspektur Upacara Drs. Maddareski Salatin, M.Si, dengan Letda Inf Bahar Talatta bertindak sebagai Komandan Upacara. Terselenggara dengan penuh khidmat, acara tersebut dihadiri oleh satuan TNI, Polri, Satpol PP, ASN, hingga siswa sekolah dan anggota Pramuka dari berbagai wilayah Kabupaten Pasangkayu.

Dalam rangkaian acara, setelah komandan upacara memberikan laporan kepada inspektur upacara, peserta menyampaikan penghormatan kepada Pancasila yang dibacakan oleh Inspektur Upacara. Selanjutnya, pembacaan teks UUD 1945 dan ikrar oleh perwakilan DPRD Kabupaten Pasangkayu menjadi momen refleksi atas perjuangan bangsa dalam mempertahankan kedaulatan negara dari berbagai ancaman, baik dari dalam maupun luar negeri.

Ikrar tersebut menegaskan kembali tekad bangsa Indonesia untuk mempertahankan Pancasila sebagai ideologi negara yang mampu menyatukan keberagaman dan memperkokoh keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Upacara ditutup dengan doa bersama dan penghormatan terakhir oleh seluruh peserta kepada inspektur upacara. Momen ini menjadi pengingat akan pentingnya Pancasila sebagai landasan ideologis yang menyatukan berbagai elemen bangsa dalam memperjuangkan kebenaran, keadilan, serta kemakmuran untuk mewujudkan Indonesia yang lebih baik.

Kehadiran Kodim 1427/Pasangkayu dalam acara tersebut menggambarkan peran aktif TNI-AD dalam menjaga stabilitas nasional sekaligus memupuk semangat patriotisme di kalangan masyarakat Pasangkayu.